
薬学部同窓会定例会（R05.7.22）議事録 

 

日 時：令和 5年 7月 22日（土）12：30～13：30 

場 所：インテリジェントロビー・ルコ 

出席者：上村会長(23期)、武田副会長(16期)、田畑副会長(16期)、伊集院副会長(25期)、真野副会長(34期) 

川手(2期)、前田(14期)、大谷(16期)、小嶋(19期)、牧田・花岡(22期)、佐藤・中村(23期)、 

原(25期)、片岡・小林・山下・若松(26期)、小川(27期)、石塚・鈴木(29期)、菊地(30期)、小島・ 

野村(34期)、宮田(35期)、片山(42期)、折山(43期)、高尾(45期)、髙橋(52期)、三上(58期) 

                    事務局 小林・冨塚(16期) 

 

議 事： 

協議事項 

① 令和 5年度総会 事前打合せ  上村会長より 

＊同窓会総会に先立ち、議事進行に関する打合せを行った。確認事項は以下の通り。 

・司会･･･小林寧氏、開閉会の挨拶。 

・議長･･･野村香織氏を推薦。 

・議事録署名人･･･高尾圭一氏、髙橋悠一氏を推薦。 

＊総会資料 

第一号議案 令和 4年度事業報告(田畑副会長より報告) 

第二号議案 令和 4年度決算報告(牧田会計担当幹事より報告) 

第三号議案 令和 5年度事業計画案(田畑副会長より説明) 

第四号議案 令和 5年度予算案(牧田会計担当幹事より説明) 

 

② 令和 6年度総会日程について  上村会長より 

27期担当 

日程は、令和 6年 7月 20日（土）または 27日（土）。場所は、インテリジェントロビー・ルコの予定。 

27期幹事の方は、初めて現地参加されたので、自己紹介をしていただいた。 

 

③ ふなかわら 35号について  真野副会長より 

・原稿の取りまとめは 7月中、10月発行を予定。 

・ふなかわら 35号目次一覧に沿って、原稿の状況を確認した。表紙・裏表紙の写真について、移転先の葛飾

キャンパスの写真や大学の風景の写真など、今後正副会長で検討していく。 

 

④ 理窓会ホームカミングデーについて  上村会長より 

10/29（日）11時～16時 神楽坂キャンパスにて開催 

同窓出会いの広場に、薬学部同窓会のブースを設置する予定。今年も、ふなかわら送付時にホームカミン

グデーガイドブックを同封する。 

 

⑤ Facebookについて  宮田氏、高尾氏より 

SNS を通じて薬学部同窓会にアクセスできるように計画をすすめている。特に海外在住の方がアクセスしや

すくなると期待している。先日の就職懇話会で学生に聞いてみたところ、Facebook を使っている学生は少な

く、ツイッターやインスタグラムを使っている学生がほとんどだったので、Facebook以外の SNSについても計



画を広げて検討していく必要がある。 

 

報告事項 

① 大学主催の就職懇話会について 

大学からの要請で、7/1（土）に、生命創薬科学科の学生を対象として、就職懇話会が開催された。行政や企

業、病院、薬局などに在職中の卒業生に協力していただき、講義、グループディスカッションなどを行った。

田畑氏、中村氏、高尾氏、高橋氏より、参加報告をしていただいた。また、真野副会長より、薬学科の学生を

対象として行われている実践社会薬学についても卒業生に協力していただき、学生からの評価がとても良かっ

たとご報告があった。 

 

② 同窓会資産について  上村会長より 

今年、同窓会資産が 1,200万円となり、資産からの繰入金を考慮すると、会費収入や支出について何か方法

を考える必要がある。ふなかわらのデジタル化などが考えられるが、送付を止めると会費納入が減る可能性も

考えられ、今後の検討課題とする。 

 

最後に、参加者全員で、自己紹介を行った。 

 

 

次回定例会は、令和 5年 10月開催予定 


